

Dampierre-les-Bois

Info Express

Info Expression of the content of the

N° 273 - JUILLET 2023

Édito

Un repos bien mérité

A noter Fermetures

estivales

Pour la période estivale, la Mairie sera fermée :

- les mercredis après-midi des 26 juillet, 2 août et 9 août,
- le lundi 14 août toute la journée,
- les vendredis après-midi des 18 août et 25 août.

Quant à **la Bibliothèque**, elle sera fermée du 7 au 27 août linclus. Le mois de juin qui vient de se terminer a été très intense à Dampierre et a donné lieu à beaucoup d'organisations ou de manifestations festives. Les associations se sont mobilisées tout au long du mois de juin pour proposer des activités suivies par de nombreux Dampierrois comme le Tour cycliste de PMA, les 50 ans du club de judo, la Fête de la Musique, les fêtes des écoles et la fin de saison exceptionnelle de notre club de football «Dampierre-Foot»...

Entre l'ouverture de la boulangerieépicerie «La Mie d'ici», attendue depuis de nombreux mois, et l'inauguration des appartements IDEHA du programme Saint-Laurent, la commune a été mise en lumière à plusieurs reprises. Lors de sa visite, M. le Préfet n'a pas manqué de relever que Dampierre est un village qui vit bien.

La seule ombre au tableau de cette fin d'année scolaire est malheureusement la fermeture de la cinquième classe à l'élémentaire qui oblige Nathalie Strubel, enseignante unanimement appréciée de tous, à quitter l'école de Dampierre.

En cette période estivale, je tiens à vous souhaiter à tous de bonnes vacances. Au plaisir de vous retrouver en pleine forme dans quelques semaines.

Le Maire, Marc TIROLE

Actualité

Ouverture en fanfare de la Mie d'ici

'événement du mois de juin à Dampierre a été l'ouverture de la Mie d'ici dans les locaux de l'ancien Vival au centre du village. L'an passé, avec un portage de l'Etablissement public foncier (EPF), la commune avait acquis le bâtiment, idéalement situé, avec l'espoir de trouver un repreneur désireux d'ouvrir un commerce de proximité. Très vite, le projet de Loïc Salvador et d'Alan Salomon a séduit et les deux jeunes entrepreneurs ont joué sur leur complémentarité (Loïc est boulanger de métier et Alan a travaillé dans la grande distribution) pour



Le 22 juin, Loïc et Alan ont reçu la visite du préfet, accompagné du maire Marc Tirole, qui les a vivement félicités pour leur esprit d'entreprise.



Aubade de la Batterie-Fanfare le jour de l'ouverture.

relever le défi. Après avoir effectué quelques travaux d'aménagement, ils ont ouvert un commerce multiservices avec boulangerie, pâtisserie, snacking, épicerie, primeur et jeux à gratter et les premières semaines d'activité sont plutôt prometteuses.

Le 15 juin, jour de l'inauguration, les musiciens de la Batterie-Fanfare sont venus donner quelques notes de musique pour fêter l'événement. La Mie d'ici, 18 Grande-rue à Dampierre. Téléphone : 09.88.54.39.94. Ouverture tous les jours de 5h à 20h, le dimanche de 5h à 13h, fermeture hebdomadaire le mercredi.





Les deux bâtiments IDEHA inaugurés

e 22 juin dernier, les deux bâtiments locatifs réalisés par IDEHA sur la Combe Saint-Laurent ont été inaugurés en présence du Préfet Jean-François Colombet.

Ces bâtiments, en R + 2, s'intègrent parfaitement dans le paysage urbain avec une architecture novatrice. Ils accueillent au total quinze logements du T2 (52 m²) au T4 (85 m²) qui bénéficient d'une belle luminosité. L'orientation est-ouest a permis d'avoir des façades importantes au sud pour privilégier l'ensoleillement dans les pièces de vie, les pièces dites de service (cuisine, salle de bains, sanitaires) étant situées au nord, de même que les coursives et les entrées des appartements. Construits en structure béton, les bâtiments ont reçu un crépi sur isolation thermique extérieure. Une vêture en tuile habille l'extrémité des façades, en alternance avec



Le ruban tricolore a été coupé par le Maire Marc Tirole en présence d'Yves Daouze (Directeur d'IDEHA), du Préfet Jean-François Colombet et de Claude Liebundguth (Président d'IDEHA).

un bardage bois en pin Douglas à claire-voie.

Ce programme immobilier vient compléter la ZAC Saint-Laurent qui a déjà vu se construire plusieurs pavillons individuels et les deux maisons Âges et Vie.

Le coût de ce projet à la charge d'IDEHA s'élève à 2.115.000 €. Rappelons que, pour ce projet d'ensemble d'aménagement du secteur, la commune a investi une somme de 620.000 €, comme l'a souligné le Maire Marc Tirole lors de cette inauguration.

Quant à Jean-François Colombet, Préfet du Doubs, il a brillamment clôturé les interventions en félicitant tous les partenaires de l'opération, concluant son propos par des paroles d'Abraham Lincoln, qui fut Président des Etats-Unis et qui a dit un jour que «l'engagement est ce qui transforme une promesse en réalité».



Les nouveaux bâtiments s'intègrent parfaitement dans le paysage.

Une soirée en musique

a soirée consacrée à la Fête de la Musique a recueilli un beau succès le 24 juin.

Organisée au pied de la Salle des Fêtes par le Comité des Fêtes, cette soirée a accueilli deux groupes musicaux de qualité, Airplaners et Police Tribute, ainsi que les musiciens de la Batterie-Fanfare l'Espérance.

En cette chaude soirée d'été, les membres du Comité des Fêtes n'ont pas chômé à la buvette, les saucisses, les chipolatas et les frites faisant également le bonheur des appétits les plus aiguisés. Cette joyeuse soirée s'est poursuivie jusqu'à 23h environ.



Les musiciens de l'Espérance ont offert quelques beaux morceaux de musique.

Les bons élèves de CM2

e 27 juin, vingt-deux élèves de CM2 ont été honorés par la Municipalité à l'occasion de leur départ de l'école communale puisqu'ils entreront au collège à la rentrée de septembre prochain.

Le Maire Marc Tirole leur a offert, au nom de la commune, une calculatrice et une clé USB qui leur seront très utiles pour la poursuite de leurs études. Il les a vivement félicités pour leurs bons résultats scolaires, leur souhaitant pleine réussite pour la suite de leur scolarité et les invitant à partager un «jus de fruit d'honneur» en compagnie des parents présents.



Les élèves récompensés: Léana Beley, Ethan Bichot, Noélie Buessard, Ewan Cavalier, Alice Ehinger, Thibaut Gevenois, Gabriel Isarte-Chamberlin, Léo Mabrouk, Tony Musso, Elio Perra, Pierre Picard, Maëva Quaile-Chevillard, Léonie Raclot, Cassyan Riche, Willyam Riche, Maëva Roux, Ana Sivric, Clément Vachaudez, Maëlly Vernier, Mathis Vieille, Marie Vierling, Jullian Wellerand.



Au revoir Nathalie!

n pensait qu'elle était «éternelle» tant elle a marqué sa présence à l'école. Nathalie Strubel, enseignante de la classe de CM2 et en poste à Dampierre depuis six ans, va quitter la commune et poursuivre sa carrière à Fesches-le-Châtel. Nathalie est «victime» de la suppression de classe décidée par l'Inspection d'Académie qui a estimé que le nombre d'élèves inscrits pour la rentrée 2023-2024 ne justifiait plus la cinquième classe.

Lors de la remise des récompenses aux élèves de CM2, Marc Tirole a souhaité remercier Mme Strubel de tout ce qu'elle a apporté à l'école, la félicitant pour son engagement et sa participation à la vie communale. Très émue, Nathalie a rappelé combien elle avait apprécié de travailler à Dampierre-les-Bois et nous souhaitons qu'elle puisse revenir terminer sa carrière au village avant de faire valoir ses droits à la retraite.

La fête à l'école



Les deux chorales de l'école ont présenté un beau spectacle aux nombreux parents réunis dans la cour.

ors de la fête de l'école, les deux chorales ont offert un beau spectacle aux familles rassemblées dans la cour de l'école. Pour Nathalie Strubel, qui dirigeait ces chorales, c'était aussi un moment émouvant puisqu'elle a quitté l'école dampierroise pour prendre un nouveau poste à Fesches-le-Châtel.

Les enfants, d'abord les petits et ensuite les plus grands, ont interprété avec maîtrise de nombreux chants connus, le spectacle étant entrecoupé d'une démonstration de percussions. En fin de représentation, une grande danse a rassemblé tous les élèves.

Séjour à Paris



A la découverte du métro !

Vingt-deux élèves de la classe de CM2 de Nathalie Strubel, avec le concours de trois mamans accompagnatrices, ont effectué un voyage de trois jours à Paris au début du mois de juin. Le programme a été copieux puisque, pour les trois jours, le groupe a parcouru une distance de près de 40 km à pied! Les enfants ont visité quelques monuments parisiens parmi les plus emblématiques, qu'il s'agisse de Notre-Dame, du Musée d'Orsay, de l'Arc-de-Triomphe, de l'Île de la Cité, du Musée des Arts et Métiers et bien sûr de la Tour Eiffel. L'un des grands moments fut aussi la visite du Sénat avec le Sénateur Cédric Perrin, qui avait rendu visite aux écoliers en mai.

Les 50 ans du judo



a section judo du Foyer des Jeunes a célébré son cinquantenaire le 17 juin au cours d'une journée qui a mêlé sport et culture.

Pendant toute l'après-midi, le dojo a accueilli des démonstrations (judo, kobudo et taï-chi-chuan), alors que le public a pu découvrir, au Centre Socio-Culturel, un florilège de l'art japonais, tout en participant à un jeu doté de quelques délices culinaires du Japon.



Déclaration des biens immobiliers

epuis cette année, tous les propriétaires sont tenus de déclarer leurs biens immobiliers et renseigner qui habite dans leur(s) propriété(s).

Cette déclaration doit être effectuée en ligne sur le site www.impots.gouv.fr, dans la rubrique «Gérer mes biens immobiliers». A noter que la date limite de réponse, initialement fixée au 30 juin 2023, a été reportée au 31 juillet 2023.

Ligne de bus site médian

Nous vous rappelons que, depuis quelques mois, Tad'Y met à votre disposition un service de transport personnalisé pour vos déplacements vers l'espace médian (gare TGV et Hôpital Nord-Franche-Comté).

Il convient, au préalable, de contacter le 03.81.36.70.00 au plus tard deux heures avant votre départ pour réserver votre trajet. Il est possible de faire une réservation sur plusieurs jours.Le jour J, un véhicule sera présent à l'arrêt indiqué et à l'heure définie pour vous conduire au point de destination. Ce service est ouvert à tous les titres de transport, pass voyages comme abonnements.

Opération fleurissement



Les jardiniers du village ont mis en place les différentes plantes.

Comme chaque année, une équipe de jardiniers amateurs s'est retrouvée pour procéder au fleurissement du village. Compte tenu de la sécheresse et des restrictions d'eau, il a été décidé de ne décorer que les vasques du centre du village et des alentours proches, ainsi que les jardinières du carré militaire. Et comme l'an passé, ce sont des plantes vivaces qui ont été mises en place, elles sont plus résistantes, demandent moins d'entretien et on peut les déplacer d'une année à l'autre. En outre, des économies substantielles sont réalisées par la même occasion.Les participants se sont partagés le travail et le village a retrouvé un air de «belle saison».

Signalons quand même que deux jours après ces plantations, les vasques situées devant le périscolaire n'avaient pas résisté aux assauts de deux «charmants» bambins...

Le village à l'heure du vélo



Sur la ligne d'arrivée, la commune a affiché son soutien à l'épreuve du jour.

e 18 juin, la commune a accueilli l'étape finale du Prix cycliste de Pays de Montbéliard Agglomération, organisé par le CC Etupes. Plus de deux cents coureurs ont pris part à cette épreuve avec un circuit de 20 km à parcourir à huit reprises. Le départ se situait en face de la société Cristel sur la zone du Moulin et passait par Badevel, Dampierre, Dasle, Etupes avant de revenir au point de départ où, peu avant 15h, le coureur belge Laurens Sweeck a remporté l'étape du jour. Mais c'est un autre Belge, Sten Van Gucht, qui a remporté au classement général cette quatrième édition du Tour de Pays de Montbéliard Agglomération.